

**Siaran Pers**  
056/SR/CORSEC/WSKT/2022

**Waskita-Kimia Farma Bagikan 1.000 Vaksin Booster untuk Masyarakat**

**Jakarta, 7 Oktober 2022, PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Kode Saham: WSKT)** membagikan 1.000 dosis vaksin untuk masyarakat melalui Kimia Farma. Mengusung tema “Gebyar Vaksinasi Gotong Royong Sinopharm Waskita Peduli”, vaksin ini secara simbolis diserahkan di Gedung Waskita Heritage Jakarta pada Rabu, 5 Oktober 2022.

Bantuan tersebut diserahkan langsung SVP Corporate Secretary Perseroan yang juga Ketua Satgas Waskita Peduli, Novianto Ari Nugroho kepada VGR Head PT Kimia Farma, Roni Hidayat.

“Bantuan berupa Vaksin COVID-19 ini didistribusikan untuk membantu pemerintah sebagai upaya memenuhi kebutuhan masyarakat untuk mendapatkan vaksin *booster*, terutama yang berdomisili di sekitar proyek operasional Waskita. Semoga dengan adanya bantuan ini dapat membantu masyarakat yang belum mendapatkan vaksin COVID-19 secara gratis,” ungkap Novianto dalam sambutannya.

Program “Gebyar Vaksinasi Gotong Royong Sinopharm Waskita Peduli” selaras dengan tujuan perusahaan untuk berkontribusi menyalurkan bantuan yang berpedoman pada Sustainable Development Goals (SDGs). “Program SDGs sendiri bertujuan untuk menjaga peningkatan kesejahteraan masyarakat secara berkesinambungan, menjaga keberlanjutan kehidupan sosial masyarakat, menjaga kualitas lingkungan hidup serta pembangunan yang inklusif dan terlaksananya tata kelola yang mampu menjaga peningkatan kualitas kehidupan dari satu generasi ke generasi berikutnya,” tambah Novianto.

Waskita sebagai salah satu BUMN selain berkontribusi dalam pembangunan infrastruktur juga memiliki peran dalam masyarakat khususnya melalui program Waskita Peduli yang secara konsisten dan kontinyu membantu masyarakat terutama di sekitar lingkungan / wilayah operasi perusahaan. Selain itu Waskita juga berkomitmen untuk dapat semakin meningkatkan kepedulian sosial serta kepedulian lingkungan dari perusahaan kepada masyarakat. Bantuan ini menjadi bukti kehadiran nyata BUMN di tengah-tengah masyarakat dalam rangka meningkatkan kualitas hidup masyarakat yang lebih baik.

Turut hadir dalam acara ini SVP QHSE & System Division Rini Sekaraji, Social & Environment Responsibility Manager Poppy Sukmawati, HC Development Manager Mareta Permatasari.

## **Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk**

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

### **Kontak Media**

**PT Waskita Karya (Persero) Tbk**

**SVP Corporate Secretary**

**Novianto Ari Nugroho**

E-mail: [waskita@waskita.co.id](mailto:waskita@waskita.co.id)

Website: [www.waskita.co.id](http://www.waskita.co.id)

Twitter: @waskita\_karya

Instagram: @waskita\_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya